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Provvedimento AutorizzatorioUnico Regionale
(P.A.U.R.)

Art. 27-bis D. Lgs 152/2006

VERBALE CONFERENZA DI SERVIZI

OGGETTO:procedura per il rilascio del Provvedimento Autorizzatorio Unico Regionale, ai sensi 
dell’art.27-bis del D.lgs. 152/2006. Proponente:NEW SOLAR 2 SRL.

NEW SOLAR 2 SRL ha presentato istanza per il rilascio del Provvedimento Autorizzatorio 
Unico Regionale,prot. 23812 del 10.02.2021. 
IL Proponente ha trasmesso all’Autorità Competente, Regione Molise e ad ARPA Molise la 
documentazione in formato elettronico, descritta al punto 1 dell’art. 23 del D.Lgs. 152/2006 
ed ha dichiarato che l’intervento proposto rientra nella tipologia elencata nell’Allegato IV alla 
Parte Seconda del D.Lgs.152/2006, al punto 2 lett.B denominata “impianti industriali non 
termici per la produzione di energia, vapore ed acquacalda con potenza complessiva superiore 
a 1 MW” e ricade anche parzialmente in aree naturaliprotette (L.394/1991) e/o all’interno di 
siti della Rete Natura 2000 

 Ha richiesto l’acquisizione dei seguenti titoli:

Valutazione di Impatto Ambientale (a cura della Regione Molise- ARPA Molise);

Autorizzazione Paesaggistica (Regione Molise/Comune)

Autorizzazione Unica (Regione Molise)
nonché tutte le autorizzazioni, pareri, nulla osta così come specificati dal proponente in 
istanza. 

Per l’esame contestuale dei vari interessi pubblici coinvolti nel procedimento ed al fine di 
analizzare congiuntamente eventuali problematiche, è stata convocata, per il 
giorno16.12.2021 alle ore 11.30, in modalità telematica, la prima seduta della conferenza di 
servizi, ai sensi dell’art. 14 ter della Legge 241/90 per il rilascio del Provvedimento 
Autorizzatorio Unico Regionale. 
Sono state invitate alla suddetta conferenza di servizi le Amministrazioni, Enti e Società 
specificate nella nota di convocazione della stessa. 

TUTTO CIO’ PREMESSO

Regione Molise
Dipartimento II

Servizio Tutela e Valutazioni Ambientali
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L’anno 2021, il giorno 16del mese di dicembre, con inizio alle ore 11.30, in modalità 
telematica attraverso l’utilizzo della piattaforma digitale Cisco Webex, si è riunita la 
Conferenza di Servizi indetta ai fini dell’iter di approvazione dell’intervento. 

Sono presenti alla conferenza: 
l’avv. Matteo Iacovelli-Direttore del Servizio Tutela e Valutazioni Ambientali
la dott.ssa Stefania Reale-funzionario Regione Molise
il dott. Carmine Tarasco- ARPA Molise 
la dott.ssa Dora Catalano-Soprintendente Sabap, Rappresentante unico delle 
amministrazioni statali
l’ing.Fabio Davì-New Solar
l’ing. Christian Incicchitti-New Solar
l’avv.Daniele Chiatante-New Solar
la dott.ssa Loredana  Pietroniro-ARSARP
Simona Contucci-sindaco di Montenero di Bisaccia
Dott. Giacomo Matassa-Sindaco di Mafalda.

In apertura della conferenza, il direttore avv. Matteo Iacovelli, legge la cronistoria 
amministrativa del procedimento, la successione degli eventi, dei pareri e della 
documentazione a diverso titolo pervenuta.
Si acquisiscono le seguenti note: 

1) nota prot. 185 del 15.12.2021, parere con prescrizioni di Snam Rete Gas;  
2) d.d. n. 7841 del 15.12.2021 con la quale il Servizio programmazione Politiche 

Energetiche ha comunicato la interruzione dei termini del procedimento di 
Autorizzazione Unica. 

Prende la parola la dott.ssa Pietroniro, delegata ARSARP, la quale dichiara di concordare sui 
punti rappresentati nella Determina Dirigenziale del Servizio Programmazione Politiche 
Energetiche. Fa presente che l’intervento in oggetto insiste su terreni facenti parte della 
SAU(Superficie Agricola Utilizzata), che sono nel pieno della funzione agricola, utilizzati a 
sostegno della PAC e, quindi, esprime parere negativo alla realizzazione dell’intervento. 
Prende la parola il dott. Tarasco, il quale prende atto dell’interruzione dei termini del 
procedimento di competenza dell’energia e si rimette alle decisioni della conferenza in 
merito. 
La dott.ssa Catalano, Soprintendente,in qualità di rappresentante unico delle 
amministrazioni statali, dà lettura dei due pareri pervenuti: 

1) Comando Militare Esercito, nulla osta all’intervento;
2) VV.FF. Comando di CB dove si legge che il fotovoltaico non rientra tra le attività 

soggette a controllo di loro competenza. 
Non rilascia, invece, il parere di competenza limitandosi, in questa sede, a prendere atto 
dell’interruzione del procedimento di autorizzazione unica per l’energia ex art. 12 del d.lgs. 
387da parte del Settore Programmazione Politiche Energetiche e, di rimando, di quello di 
valutazione ambientale. 
Il sindaco del Comune di Mafalda, dott. Matassa, esprime perplessità in ordine all’intervento 
che andrebbe ad occupare una vasta superficie di area agricola. Dichiara che è in corso una 
partecipazione ad un bando predisposto dal gruppo di azione Trigno Sinello che prevede la 
realizzazione di percorsi ciclo-pedonali proprio in quelle strade a bassa frequenza dove si 
dovrebbe instaurare questo impianto. Quindi il parere è negativo dal punto di vista politico.
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Il dott. Iacovelli precisa che le motivazioni di ordine politico devono essere tradotte in 
motivazioni tecnico-amministrative così che possano aver rilievo in conferenza di servizi e 
nel procedimento. Il sindaco di Montenero, Simona Contucci, nel ribadire l’importanza della 
programmazione regionale in ambito delle energie rinnovabili, esprime perplessità sulla 
realizzazione dell’intervento. 
Interviene l’ing. Davì, il quale rappresenta che, nelle more dello svolgimento dell’iter 
autorizzativo, l’art. 31, comma 6, del d.l. 31 maggio 2021, n. 77, convertito con modificazioni 
dalla legge 29 luglio 2021, n. 108, ha trasferito al Ministero della Transizione Ecologica la 
competenza per lo svolgimento della valutazione di impatto ambientale in relazione agli 
impianti aventi potenza superiore a 10 MW.Il procedimento in oggetto, come noto, soffre 
una fase di stallo alla luce della sospensione del procedimento (da ultimo ribadita con 
determina n. 7841 del 15.12.2021 del Servizio Energia) disposta in ragione dell’asserito 
superamento della soglia di 500 MW prevista dalla normativa regionale.La questione è al 
vaglio del Giudice Amministrativo (R.G. n.  209/2021).Riservandosi, pertanto, ogni e più 
opportuna azione avverso tale ultima comunicazione (fermo restando la pendenza dell’iter 
di AU che allo stato è interrotto alla luce del limite di 500 MW contestato dalla scrivente nel 
giudizio pendente), in un’ottica di economia e semplificazione procedimentale, la Società 
comunica l’intenzione di presentare istanza di VIA al competente MITE chiedendo alla 
Conferenza dei Servizi di prendere atto di tale circostanza disponendo l’archiviazione del 
solo iter di valutazione ambientale.Precisa, inoltre, e ribadisce che la Società non intende 
rinunciare alla istanza di AU assunta dalla Regione Molise con prot. n. 28384 del 23/02/2021 
e pertanto chiede alla Regione di mantenere la pendenza dell’iter di AU che verrà riattivato 
all’esito del contenzioso amministrativo sopra richiamato e della definizione della procedura 
ambientale di competenza statale.
L’avv. Iacovelli, direttore del servizio Tutela e Valutazioni Ambientali, fa presente che il 
procedimento di Autorizzazione Unica potrà essere mantenuto in auge esclusivamente al di 
fuori del PAUR che necessariamente, vista la richiesta della ditta di voler procedere alla 
presentazione di istanza di VIA statale, dovrà essere chiuso. 
La conferenza di servizi prende atto della richiesta della ditta sulla quale, comunque, dovrà 
esprimersi anche il servizio Programmazione Politiche Energetiche in quanto soggetto 
competente al rilascio dell’Autorizzazione Unica. 
All’esito, sarà data comunicazione ed, eventualmente, riconvocata la conferenza per la 
decisione.
La seduta viene chiusa alle ore 12.
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